

Junio 10 de 2021

Continúa CEE seguimiento a cómputos de CME y MAC

Al reanudar la Sesión Extraordinaria para dar seguimiento a las sesiones de cómputo que llevan a cabo las Comisiones Municipales Electorales (CME), y las Mesas Auxiliares de Cómputo (MAC), iniciada ayer, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral informó que 48 CME han concluido sus respectivos cómputos de Ayuntamientos, al corte de las 11:00 horas de este 10 de junio.

El Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, señaló que las CME que quedan pendientes de concluir con sus cómputos son las de Apodaca, Guadalupe y Monterrey.

Respecto a las MAC, que realizan el conteo parcial de las elecciones de las Diputaciones locales y la Gubernatura, García Marroquín, informó que quedan cinco pendientes por terminar, las de El Carmen, Cadereyta Jiménez, Los Ramones, Gral. Bravo, y una de las MAC de Monterrey.

En todo el estado fueron instaladas 65 MAC.

El Consejo General aprobó reanudar la Sesión hoy a las 15:30 horas.